



# 船引小学校だより



**【教育目標】**  
思いやりのある子ども  
よく考えてしっかり学ぶ子ども  
進んでからだをきたえる子ども

令和2年11月6日  
田村市立船引小学校  
発行責任者  
校長 有賀 仁一

## コロナ禍の下で！

### 「新しい生活様式」を実践しながら 充実した教育活動を！

～ “With コロナ” の教育活動！ ～

先月は、多くの学校行事があり、子どもたちの生き生きとした姿を数多く見る事ができました。その一部をご紹介します。

#### <①② 6年生修学旅行(14・15日)>

1泊2日で会津方面を見学してきました。班別活動はできませんでしたが、例年以上の場所を見学・体験して頂くことができました。東山温泉“原滝”での夕食は、席の間隔を取り、向かい合わない配慮をしていただきました。大広間に並んでいただく食事の光景は圧巻でした。



① 飯盛山から鶴ヶ城を望む



② ソーシャルディスタンスに配慮した夕食



③ 全校レクリエーション

#### <③④⑤スポーツフェスティバル(19日)>

“運動会に代わる全校生での運動行事を！”という思いで企画しました。縦割り班に替わる通学班での全校レクリエーション、全員が参加するクラス対抗徒競走、そして練習したのに発表する場がなかった鼓笛演奏。限られた時間の中で、子どもたちは、楽しみ・本気になり・緊張しながら、有意義な時間を過ごしていました。徒競走では、大きな差のついた結果でしたが、それぞれのクラスのまた違った場面での活躍を期待しています。



④ クラス対抗徒競走と応援



鼓笛演奏と結果





## 心と体を鍛える！

### ～ 校内マラソン大会 ～

先月21日の高学年を皮切りに、29日までに学年毎に校内マラソン大会を開催しました。全学年、好天の秋空の元、自分の記録更新等を目指してがんばりました。

持久力を高めること、最後までがんばりぬくこと等、心と体を鍛える学びの場になっていました。

毎回、100人を超える保護者のみなさんが応援に駆けつけてくださり、子どもたちの本気度ががんばり具合も高まっていました。コロナ禍に配慮した温かい声援ありがとうございました。

## 図書支援員さんによる読み聞かせ！

### ～ 豊かな心の醸成に！ ～

司書教諭とともに、週1日お出でいただいている図書支援員さんのお陰で、本校の図書室は狭いですが、中身や取り組みは充実しています。

昼休み、支援員さんの読み聞かせがあると、多くの子どもたちが集まってきてそのお話に聞き入っています。この読み聞かせには、担任とは違う・自分で読むのとは違うよさがあるようです。



## 授業力の向上・授業の充実をめざして！

### ～ 子どもたちの学力向上に向けた取り組み！ ～

先生方に求められる最も大切な力のひとつが授業力です。

この授業力を向上させ、授業を充実させて、子どもたちの学力を向上させるために、先生方全員が“授業研究”に臨んでいます。市教委の根本保男指導主事等の指導を受けるとともに学年でよりよい授業の在り方について協議を重ねています。成果をご期待ください。



先月は、文部科学省の学習指導要領解説を編集された現島根県立大学教授の齋藤一弥先生にお出でいただき示範授業と講演をいただきました。いい勉強でした。

今月20日には、本校の“授業研究公開”を開催します。例年ですと、保護者の皆様にも授業を公開していましたが、今年はコロナ禍でもありご案内申し上げません。ご理解をお願いします。

## 狭い校地に、手を加え！愛情を加え！

### ～ 与えられた環境をよりよく生かし、豊かな環境に！ ～

先月2年生が生活科で育てたサツマイモの収穫を行いました。たいへん大きく育ったサツマイモを掘り起こし、幸せそうなどともいい表情をしていました。

本校の校地は、児童数から考えるとたいへん狭いですが、畑を作るにあたっては、土を細かく丁寧に掘り起こし、肥料をたっぷり入れています。花壇もほとんどないので、玄関前のプランターに季節の花を植え、華やかに飾っています。こうした取り組みは、担当の先生と共に用務員さんたちの愛情ある支援・貢献がとても大きいです。



最近では、古く傷んだ花壇枠を新しくし、畦シートまで張って機能的なものにしてくださいました。PTAの奉仕作業ができなかった中、校地の草をきれいに刈り取ってくださったのも用務員さんです。限られた時間の中で大きな働きをしてくださっている用務員さんたちに感謝です。